

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tennis/Samuel Abessolo Metogho : " Le tennis gabonais ne se porte pas bien"

LE nouveau secrétaire général de la Fédération gabonaise de tennis (Fégaten) décline dans cet entretien le cheminement de sa nomination, ses missions et répond aux critiques du milieu autour de sa nomination.

Propos recueillis par James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

• **L'Union : Comment se sont passées les tractations pour que vous acceptiez le poste de secrétaire général de la Fégaten ?** Les tractations ont en fait démarré il y a plus de deux mois. Le président fédéral m'avait contacté et dit vouloir me proposer le poste du fait de mon expérience dans le tennis gabonais. Non seulement en ma qualité d'entraîneur, mais également de responsable de la Commission développement tennis zone Afrique Centre ITF. Il faut par ailleurs souligner que je suis un fonctionnaire dans l'administration publique de notre pays.

Quelles vont être vos missions immédiates et à moyen terme ? À court terme, il est question de réorganiser le tennis gabonais, redynamiser rapidement les ligues provinciales en leur demandant d'insister sur la formation des entraîneurs, des joueurs et joueuses. Mais aussi de reprendre le label du mini-tennis à l'école, remettre

en place le championnat national et la coupe du Gabon, mettre un accent particulier sur la licence du pratiquant de tennis sous toutes ses formes enfin, réintéresser nos meilleurs joueurs et joueuses aux compétitions internationales.

N'est-ce pas un travail de longue haleine, vu la situation actuelle du tennis gabonais ?

Le tennis gabonais ne se porte pas bien, il ne faut pas se le cacher. Il souffre notamment d'un manque criant d'infrastructures. Vous vous imaginez qu'il n'y a plus un seul court de tennis public praticable dans notre pays ? La bataille de la Fédération aujourd'hui est de convaincre nos autorités sportives de se pencher sérieusement sur la question. Il ne faut pas oublier que le tennis a déjà rapporté plusieurs récompenses à l'internationale. Notamment une médaille d'or lors des derniers Jeux Africains de la jeunesse en Algérie, grâce à Célestine Avomo Ella. Cela veut dire que c'est un sport aussi important que les autres au Gabon.

Pour finir, que répondez-vous aux acteurs du tennis gabonais

qui disent ne pas comprendre votre nomination, vu que votre nom a été associé au Capellogate ?

Comme vous le savez, l'image de notre discipline a été souillée par le scandale de pédophilie et d'abus sexuels dans le sport au Gabon. Mais je rappelle qu'il y a eu une enquête qui a donné les résultats que tout le monde connaît. Me concernant, la justice a fait son travail et j'ai été lavé de tout soupçon ou allégation. Nous avons tiré les leçons de cette sombre affaire. Je sais cependant que ma nomination ne peut pas satisfaire tout le monde. Mais c'est un choix porté sur ma modeste personne par le président fédéral. Dans ce nouveau départ de notre pays sous



Photo: DR

Samuel Abessolo Metogho : «Il faut réorganiser le tennis gabonais.»

un régime porteur d'espoirs, nous voulons plutôt regarder devant avec les acteurs et les partenaires

prêts à nous accompagner dans le challenge pour le redressement du tennis gabonais.

Les Gabonais de l'étranger : Bouanga et Boupendza en finales de Conférences

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

États-Unis. Le succès obtenu par le FC Cincinnati avec Aaron Boupendza face à Philadelphia Union (1-0) a permis au club de Pennsylvanie de se qualifier pour la finale de la Conférence Est. Une finale qui se disputera contre Columbus Crew, ce dimanche 2 décembre. Denis Bouanga a, pour sa part, une fois de plus, revêtu le costume de guide de Los Angeles FC. Sa réalisation sur la pelouse des Seattle Sounders (1-0) a ouvert aux Angelinos les portes d'une deuxième finale de suite dans la Conférence Ouest. La 24e réalisation (en 34 matchs) de la "Panthère", qui s'est détachée en tête du classement des buteurs de la MLS 2023 et va attendre sereinement l'explication finale contre le Dynamo Houston FC.

France. Pour le compte de la 13e journée de Ligue 1, Pierre-Emerick Aubameyang, entré à la place du Portugais Vitorinha (69e) n'a pu aider l'Olympique de Marseille à faire mieux qu'un match nul



Photo: DR

24e but de la saison pour Denis Bouanga en MLS.

(1-1) à Strasbourg. Alors que Jim Allevinah n'a pas quitté le banc de Clermont-Foot, lors du lourd revers de son club à domicile devant Lens (0-3). En Ligue 2, Johan Obiang (Pau FC) et Jacques Ekomie (Girondins de Bordeaux), tous deux titulaires, ont ramené un succès identique (2-1) respectivement des stades de l'AS Saint-Étienne et Paris FC. Pendant qu'Alan Do Marcolino (Quevilly-Rouen Métropole) n'a pas été aligné lors du partage de points avec Valenciennes (0-0).

Italie. Anthony Oyono a dispu-

té dimanche son 13e match de Série A et pris un carton jaune (son troisième en championnat) lors du succès (2-1) de son club, Frosinone, sur le Genoa.

Serbie. La victoire (2-1) en championnat (15e journée) samedi à Vojvodina, a permis à Guelor Kanga (aligné d'entrée) et l'Etoile rouge de Belgrade de se mettre dans les meilleures dispositions avant de recevoir ce soir les Suisses des Young Boys de Berne dans le cadre de la 5e journée de la phase des poules de la Ligue des champions.

Marathon du Gabon : de nouvelles dates pour la 9e édition

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

PRÉVU pour se tenir les 2 et 3 décembre 2023, le programme de la 9e édition du Marathon du Gabon Arise, première course pédestre labellisée World Athletics, vient d'être revu. En effet, dans un communiqué

rendu public par les organisateurs, et en accord avec la Fédération gabonaise d'athlétisme, cette course aura désormais lieu les 16 et 17 décembre prochains à Libreville avec, en prime, de nouveaux parcours pour les courses du dimanche, c'est-à-dire le 10 kilomètres, le semi-marathon et le marathon.